

Rivera impulsa limitar a ocho años el mandato presidencial

La medida, que podría exigir una reforma de la Constitución, no rige en otras democracias parlamentarias

G. RODRÍGUEZ-PINA / J. J. MATEO Madrid

El líder de Ciudadanos, Albert Rivera, aprovechó ayer la comparecencia extraordinaria de Mariano Rajoy en el Congreso, forzada por la oposición, para anunciar que el lunes presentará una iniciativa que limitaría a dos legislaturas los mandatos presidenciales. La medida, contenida en el acuerdo de investidura firmado por ambos partidos, atenta directamente contra la pretensión de Rajoy de presentarse a la reelección. Ciudadanos cree que bastaría con modificar en la Ley del Gobierno los requisitos de los candidatos. El PP sostiene, sin embargo, que precisaría una reforma constitucional. La limitación de mandatos no existe en los países europeos donde el Parlamento nombra al jefe del Gobierno. En el pleno de ayer, la oposición no consiguió su propósito de que Rajoy diera explicaciones sobre el caso Gürtel, motivo de la sesión. El presidente se considera absuelto de cualquier responsabilidad tras sus victorias electorales y retó a la oposición a echarle con una moción de censura. PÁGINAS 14 Y 15

ADEMÁS

El chavismo insta a juzgar a la oposición por traición a la patria

La Asamblea Constituyente venezolana aprobó juzgar a los líderes de la oposición por alentar las sanciones económicas al país. P3



Medidas contra las agresiones machistas en las fiestas P22

Los sindicatos de Aena aplazan la huelga para negociar P39

El misterio de la desaparición de Marc y Paula aumenta P20

El pequeño pueblo de Cerdeña adonde se dirige Arcuri con sus hijos asistió a la crisis, reconciliación y ruptura de la pareja

Los últimos días de Juana Rivas en Carloforte

DANIEL VERDÚ, Carloforte Cuando llega el invierno, advierten en Carloforte, hay que tener muy claro que uno quiere vivir aquí. El camino más rápido desde Granada hasta este pequeño puerto de la isla de San Pietro, en Cerdeña, lleva más de diez horas. Para alcanzar la localidad, de tan solo 6.500 habitantes, hay

que volar hasta Cagliari, haciendo escala en Roma, recorrer 100 kilómetros en coche hasta el puerto de Calasetta y navegar 45 minutos en un ferri. Juana Rivas hizo el camino inverso con sus hijos hace un año y medio para no regresar. "Era muy joven, tuvieron una crisis sentimental muy fuerte, como le pasa a tanta

gente. Lo sabíamos todos. Ella tuvo necesidad de estar con los suyos, pero luego, en España todo se torció", señala Stefano, amigo de la pareja, sentado en el porche del hostel rural que ambos regentaron durante tres años y adonde ahora se dirige el padre, Francesco Arcuri, tras recuperar a sus dos hijos. PASA A LA PÁGINA 18



Los príncipes Guillermo (con chaqueta clara) y Enrique, a las puertas de Kensington Palace llenas de recuerdos a su madre, Lady Di. / H. MCKAY (REUTERS)



Sami Naïr fue hace 20 años el funcionario francés que tuvo que atender la tragedia

Mi recuerdo del final de la princesa Diana

MARC BASSETS, París "Le toqué la cara. Tenía una cara de ángel. Y pensé: 'El ángel de la muerte'. Guapísima", recuerda una de las últimas personas que vio viva a la princesa Diana. Ella acababa de llegar en condiciones críticas al hospital de la Pitié-Salpêtrière, en París, en una ambulancia, después de sufrir un accidente en un túnel junto al puen-

te del Alma. Tenía 36 años. Él, Sami Naïr, era un intelectual de 51 años temporalmente metido en política y, aquella noche de verano, el más alto responsable del Ministerio del Interior. El 31 de agosto de 1997 estaba de guardia cuando recibió una llamada: se había producido un accidente y parecía que entre las víctimas había una personalidad. PASA A LA PÁGINA 6